

Mag.^a Susanne Jaquemar

Seit 2005 Fachbereichsleiterin der Bewohnervertretung nach dem Heimaufenthaltsgesetz. Im Zentrum der Arbeit steht das Thema Rechtsschutz für alte Menschen oder Menschen mit einer psychischen Erkrankung oder intellektuellen Beeinträchtigung, die in einer Alten- oder Pflegeeinrichtung oder Einrichtung der Behindertenhilfe leben oder in Krankenanstalten in ihrer Bewegungsfreiheit beschränkt werden, zB durch Seitenteile oder Bettgitter, Gurten, verschlossene Türen oder Medikamente.

Kooperationstätigkeit mit Justizministerium, Zivilgerichten, Sachverständigen, Einrichtungsleitungen, Heimträgern, Pflegefachkräften, ÄrztInnen sowie Sonder- und HeilpädagogInnen mit dem Ziel, dass nicht-freiheitsbeschränkende Maßnahmen verwendet werden, wie zB absenkbare Betten, geteilte Seitenteile, Abrollmatten, Bewegungstraining, multiprofessionelle Pflege- und Betreuungskonzepte, etc.

Schulungs- und Referatstätigkeit im In- und Ausland; Mitwirkung bei Gesetzesnovellierungen, Erstellen von Reformvorschlägen.

